

FORKOPIMDA

Dukung Ops Patuh Lodaya 2024! Satlantas Polres Karawang Gelar Talk Show di Radio ADS 96, 9 FM

KARAWANG - KARAWANG.FORKOPIMDA.COM

Jul 16, 2024 - 21:19



Polres Karawang - Dalam rangka Ops Patuh Lodaya, Satlantas Polres Karawang menggelar Talk Show di Radio ADS 96, 9 FM Karawang soal meningkatkan kedisiplinan dalam berlalu lintas.

Talk Show yang dipandu oleh penyiar Radio ADS 96, 9 FM Yudo, merupakan

sebagai upaya Satlantas Polres Karawang untuk menjadikan para pengendara kendaraan lebih disiplin dalam berlalu lintas serta lebih mematuhi peraturan lalu lintas.

Pasalnya, dengan mematuhi peraturan lalu lintas dapat menjaga keselamatan diri sendiri dan orang lain ketika di jalan raya, Selasa (16/7/2024).

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono., SIK., M.Si melalui Kasat Lantas Polres Karawang, AKP Lucky Martono., SH., MM., CHRA menjelaskan, pihaknya menyerukan Kamseltibcarlantas kepada warga Pangkal Perjuangan Karawang, dalam rangka Ops Patuh Lodaya yang digelar pada tanggal 15-28 Juli 2024.

"Diharapkan supaya masyarakat tetap mengutamakan keselamatan dalam berkendara," pesan pria yang akrab disapa Lucky.

Berdasarkan kejadian yang terjadi, kecelakaan lalu lintas di jalan raya disebabkan para pengendara yang melanggar rambu-rambu karena tergesa-gesa hendak sampai di tujuan, melawan arah, tidak memakai helm saat berkendara atau tidak sabar akan situasi di jalan dan lain sebagainya.

Kasat Lantas berpesan, "Jangan sampai karena kecerobohan kita, maka merugikan diri sendiri dan pengendara lain,"

"Khususnya bagi pengendara yang melintasi perlintasan kereta api. Kesabaran adalah salah satu cara yang sangat penting untuk keselamatan dalam berkendara," ungkap Lucky Martono.

Kasat Lantas mengimbau kepada para orang tua, agar sebaiknya tidak mengizinkan anak-anak anda mengendarai motor demi keselamatan mereka di jalan. Sayangi anak-anak kita.

Hal ini bertujuan demi mengurangi terjadinya patalitas kecelakaan, juga agar masyarakat lebih memahami tujuan dari pelaksanaan sosialisasi UU No. 22 Tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan, jelas Lucky.

Perwira Polri itu berharap, masyarakat bisa ikut serta dalam menjaga keamanan dan keselamatan di jalan raya, serta mengerti aturan dan pentingnya keselamatan dan kelancaran di jalan raya.